

Almagro reclama convocatoria al Revocatorio en Venezuela en 2016

Autor Administrator

Wednesday, 21 de September de 2016

Modificado el Tuesday, 20 de September de 2016

El secretario general de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, se adelantó que "negar, postergar u obstruir este proceso por cualquier vía es un abuso de poder y un trastorno patente del orden democrático".

Caracas.- Durante su participación en Nueva York en un foro organizado por "Concordia Summit", el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, resaltó que la situación de la crisis política, social y económica de Venezuela "ha empeorado" en los últimos meses, especificando que "el sistema democrático está bloqueado no funciona, hay más presos políticos, se dilata el revocatorio y el pueblo ha aumentado sus protestas a medida que las puertas se van cerrando".

Ante esa situación, destacó la necesidad de dejar en las manos de la voluntad del pueblo venezolano la solución de la crisis, algo que pasa por el mecanismo constitucional del Referendo Revocatorio del mandato del presidente Nicolás Maduro.

"El Gobierno debe de dejar de hacer oídos sordos y dar lugar al Revocatorio como salida política. Es necesario devolverle la voz al soberano para que éste decida. Seguir un procedimiento previsto en la Constitución no es un golpe de Estado; Por el contrario, negar, postergar u obstruir este proceso por cualquier vía es un abuso de poder y un trastorno patente del orden democrático", dijo Almagro en la lectura de su discurso.

Agregó que ha reiterado en múltiples oportunidades que "la legitimidad de un Gobierno requiere la confianza de su ciudadanía", recordando que en 1999 el entonces Presidente Hugo Chávez consagró la figura del Referendo Revocatorio en la Constitución de Venezuela como un vehículo para asegurar la "democracia participativa y protagonista".

Aclaró que está "en contra de cualquier tipo de Golpe de Estado en Venezuela. La salida a esta crisis debe estar en manos de la voluntad del pueblo, por eso reclamamos la convocatoria al Revocatorio en 2016".

"Mercosur ya dio un paso"

El máximo representante de la OEA mencionó que "los países del Mercosur dieron un paso al frente" ante la situación de verdadero ejercicio de la democracia en Venezuela.

"El Mercosur constituye el mejor ejemplo a seguir en este sentido: sus miembros impidieron que Venezuela asumiera la presidencia, y están presionando para que cumpla sus compromisos con el bloque sub regional de aquí a diciembre".

Por eso, justificó Luis Almagro que nadie en el hemisferio puede mirar hacia el costado y asegurarse que, como deber del organismo, desde la OEA seguiremos impulsando los principios que consagra la carta democrática.

"Dialogar no es sentarse a hablar"

Sobre el diálogo impulsado por el Gobierno venezolano, Luis Almagro señaló que este se escuda en que existe un diálogo, el que encabezan los ex presidentes José Luis Rodríguez Zapatero, Leonel Fernández y Martín Torrijos. Pero la realidad es que, después de seis meses, aún no existe un diálogo. Dialogar no es sentarse a hablar. Es atender los problemas reales con la perspectiva de alcanzar soluciones concretas.

Empero, resaltó que en la presentación que hizo también en junio pasado el presidente Zapatero ante la OEA sobre el Diálogo no se mencionó en una sola ocasión el Referéndum Revocatorio.

Un diálogo serio, necesita mediadores que generen confianza mutua, abordar los temas claves del referéndum, liberación de los presos políticos, canales de ayuda humanitaria, y un claro cronograma. No hay ahora mismo nada de eso, aseguró Luis Almagro.

Lamentó que ese proceso de los ex presidentes no ha dado aún ningún resultado, y más bien repudió que desde que comenzó eso que llaman "diálogo", se han disparado las detenciones por ideas políticas.

Resaltó que ante la falta de un auténtico diálogo político, los venezolanos salieron a las calles a expresar pacíficamente su frustración el 1 de septiembre. Los venezolanos desafiaron la intimidación y el miedo y salieron a protestar pacíficamente en Caracas en reclamo del Referéndum Revocatorio.

Aseguró Almagro que como miembros del sistema interamericano, todos queremos lo mismo: Una solución pacífica a la crisis de Venezuela.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/almagro-reclama-convocatoria-revocatorio-venezuela-2016_545324